



WAKIL BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
WAKIL BUPATI BENGKALIS
PEMBUKAAN MALAM KESENIAN
DAN PELANGI NEGERI JUNJUNGAN
SEMPENA HARI JADI KE-504 BENGKALIS
TAHUN 2016**

BENGKALIS, 1 AGUSTUS 2016

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT MALAM, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA BENGKALIS;
- PEJABAT ESELON II, III DAN IV DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA BESERTA PENGURUS MAJELIS KERAPATAN ADAT DAN PENGURUS HARIAN LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- PIMPINAN BESERTA ROMBONGAN GROUP BAND MELAYU DELI JENTERA MALAY DARI SUMATERA UTARA;
- PARA ORANG TUA KAMI, TOKOH MASYARAKAT, CERDIK PANDAI, ALIM ULAMA, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA, PESERTA GELAR SENI DAN PELANGI NEGERI JUNJUNGAN, REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA, IZINKAN KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK KEMBALI MEMPERSEMBAHKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA., *ALHAMDULILLAH*, KARENA HINGGA DETIK INI, KITA MASIH DIBERI NIKMAT KESEHATAN DAN KESEMPATAN, SEHINGGA DAPAT HADIR PADA PEMBUKAAN MALAM GELAR SENI DAN PELANGI NEGERI JUNJUNGAN, SEMPENA HARI JADI BENGKALIS KE-504, TAHUN 2016.

SHALAWAT DAN SALAM MARI KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN ***ALLAHUMMA SHALLI ALA***

MUHAMMAD WA ALA ALI MUHAMMAD. SEMOGA KITA SENANTIASA MENDAPAT SYAFAAT DI HARI AKHIRAT KELAK. *AAMIN YA RABBAL ALAMIN.*

KEGIATAN MALAM GELAR SENI DAN PELANGI NEGERI JUNJUNGAN YANG DISELENGGARAKAN PADA MALAM INI YANG JUGA MENAMPILKAN GROUP BAND JENTERA MALAY DARI SUMATERA UTARA INI, MERUPAKAN BAGIAN UPAYA KITA UNTUK MENYEMARAKAN PERINGATAN HARI JADI KE-504 BENGKALIS.

MUDAH-MUDAHAN MELALUI RANGKAIAN MALAM GELAR SENI DAN PELANGI NEGERI JUNJUNGAN YANG AKAN MENAMPILKAN KEKAYAAN SENI BUDAYA BERBAGAI SUKU DI KABUPATEN BENGKALIS, SEMAKIN MEMPERKOKOH KOMITMEN KITA DALAM MELESTARIKAN KHASANAH BUDAYA YANG ADA DI NEGERI JUNJUNGAN INI.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI, SEBAGAI DAERAH DENGAN MASYARAKAT BERBILANG KAUM,

KABUPATEN BENGKALIS MEMILIKI KEANEKARAGAMAN SENI DAN BUDAYA. DALAM TATANAN KEHIDUPAN YANG MAJEMUK TERSEBUT, KEKAYAAN SENI BUDAYA DIMAKSUD MEMILIKI PERAN YANG SANGAT PENTING DALAM MEMBANGUN MASYARAKAT YANG BERTAMADUN. HAL INI DIKARENAKAN, SEBAGAI HASIL CIPTA RASA DAN KARSA DAN DENGAN KEINDAHAN, SETIAP SENI DAN BUDAYA SEBUAH KOMUNITAS, MAMPU MENJADI PEREKAT YANG KUAT. BUKAN SAJA ANTAR ANGGOTA SEBUAH KOMUNITAS, TETAPI JUGA DENGAN KELOMPOK MASYARAKAT LAINNYA.

OLEH SEBAB ITU DAN SESUAI TEMA HARI JADI KE-504 BENGKALIS TAHUN 2016 INI, YAITU, *“DENGAN SEMANGAT HARI JADI KE-504 BENGKALIS, KITA TINGKATKAN PELESTARIAN NILAI-NILAI BUDAYA DAN PENGABDIAN DALAM PEMBANGUNAN UNTUK MEWUJUDKAN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN YANG MAJU DAN MAKMUR”*, MAKA BAIK ATAS NAMA PRIBADI MAUPUN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MEMBERIKAN APRESIASI ATAS DITAJANYA MALAM GELAR SENI DAN PELANGI NEGERI JUNJUNGAN INI.

SESUAI TEMA TERSEBUT JUGA, MELALUI KEGIATAN GELAR SENI DAN PELANGI NEGERI JUNJUNGAN INI, KAMI MENGAJAK SELURUH SUKU YANG ADA DI DAERAH INI, UNTUK SENANTIASA MENJAGA KELESTARIAN SENI BUDAYA YANG DIMILIKI DAN MEWARISKANNYA KE KALANGAN GENERASI MUDA. LEBIH-LEBIH SAAT INI, AKIBAT BERBAGAI KEMAJUAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI SERTA TATANAN KEHIDUPAN GLOBAL YANG KIAN TANPA BATAS, ADA KECENDRONGAN SENI DAN BUDAYA YANG KITA MILIKI, KIAN TERASA JAUH DARI KALANGAN GENERASI MUDA KITA. KITA SEMUA TENTU TIDAK INGIN GENERASI MUDA KITA KIAN JAUH APALAGI SAMPAI TIDAK MENGETAHUI SENI DAN BUDAYA YANG DIMILIKI KOMUNITASNYA SENDIRI.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

DALAM MENJALANI HIDUP DAN KEHIDUPAN INI, LEBIH-LEBIH DALAM TATANAN MASYARAKAT BERBILANG KAUM, PERBEDAAN ATAU KEBHINNEKAAN, MERUPAKAN SESUATU YANG MUSTAHIL UNTUK

DIHINDARI. TETAPI HARUS DIHADAPI DENGAN SIKAP YANG BIJAK.

DALAM KAITAN SIKAP YANG BIJAK DALAM MENYIKAPI PERBEDAAN DIMAKSUD, SALAH SATU *TUNJUK AJAR* DARI ALAM YANG DIBERIKAN ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, YANG SAMA-SAMA HARUS DAPAT KITA JADIKAN TEMPAT UNTUK BELAJAR ADALAH PELANGI.

SELAIN PERBEDAAN WARNA, HAL LAIN YANG MENJADIKAN PELANGI ITU CANTIK DAN ANGGUN ADALAH SALING BERDAMPINGANNYA TIAP-TIAP WARNA YANG BERBEDA ITU. DAPAT KITA BAYANGKAN JIKA PELANGI ITU WARNANYA SALING MENJAUH ANTARA SATU DENGAN LAINNYA. MESKIPUN MUNGKIN TETAP KELIHATAN CANTIK DAN ANGGUN, TAPI TIDAK AKAN SECANTIK DAN SEANGGUN JIKA WARNA-WARNA TERSEBUT SALING BERDAMPINGAN.

BEGITU PULA SENI DAN BUDAYA MAUPUN KEBERAGAMAN LAINNYA YANG DIMILIKI MASYARAKAT BERBILANG KAUM DI KABUPATEN BENGKALIS INI. JIKA KITA SUDAH MENYADARI BAHWA DALAM DIANTARA

KITA ADA KEBIHNEKAAN, MAKA TUGAS KITA ADALAH MENJADIKAN SEGALA BERBEDA-BEDA ITU UNTUK SALING BERDAMPINGAN SECARA HARMONIS, BUKAN SALING MENJAUH. SEBAB KETIKA PERBEDAAN ITU BERDAMPINGAN, BUKAN KEBURUKAN YANG AKAN NAMPAK, MELAINKAN KECANTIKAN DAN KEANGGUNAN. MARI KITA TERUS TUNJUKKAN DAN BUKTIKAN, BAHWA SAMPAI KAPANPUN, BAHWA SEBAGAI ANAK NEGERI INI, DALAM SITUASI APAPUN DAN SAMPAI KAPANPUN, KITA DAPAT MENJADIKAN PERBEDAAN ITU SEBAGAI PEREKAT, BUKAN PEMISAH.

UNTUK ITU, APA YANG TELAH BERHASIL KITA DIRAJUT SELAMA INI, MELALUI GELAR SENI DAN PELANGI NEGERI JUNJUNGAN INI, BUKAN HANYA HARUS DAN TETAP TERPELIHARA SERTA DIPERTAHANKAN, AKAN TETAPI JUGA HARUS DAPAT SEMAKIN DITINGKATKAN KUANTITAS DAN KUALITASNYA PADA SAAT KINI DAN MASA YANG AKAN DATANG. KARENA HAL ITU MERUPAKAN SALAH SATU MODAL UTAMA BAGI KITA SELURUH MASYARAKAT BENGKALIS UNTUK MERAH MASA DEPAN YANG LEBIH

BAIK. UNTUK MENJADIKAN BENGKALIS BENAR-BENAR SEBAGAI NEGERI YANG MAJU DAN MAKMUR, KIAN CEMERLANG, GEMILANG DAN TERBILANG.

BERKAITAN DENGAN ITU, PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, KAMI JUGA INGIN MENITIPKAN HARAPAN, KHUSUSNYA KEPADA DINAS KEBUDAYAAN DAN PARIWISATA, PEMUDA DAN OLAHRAGA SERTA PAGUYUBAN SUKU YANG ADA DI KABUPATEN BENGKALIS, AGAR KONSISTEN MENGHIDUPKAN DAN MELESTARIKAN SENI BUDAYA YANG ADA, SEHINGGA TAK LEKANG OLEH PANAS, TAK LAPUK OLEH HUJAN.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, TAK LUPA KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR BESARNYA KEPADA SELURUH PANITIA PELAKSANA DAN PIHAK YANG TERKAIT LAINNYA DALAM PENYELENGGARAAN GELAR SENI DAN PELANGI NEGERI JUNJUNGAN, SEMPENA HARI JADI KE-504 INI. TIDAK TERKECUALI SELURUH PERSONIL GROUP BAND MELAYU DELI JENTERA MALAY DARI SUMATERA

UTARA. SEMOGA KERJA KERAS DAN SUMBANGSIH YANG DIBERIKAN UNTUK MENYUKSESKAN HELAT INI, DICATAT DAN BERNILAI IBADAH DI SISI-NYA.

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN; ***BISMILLAHIRRAHMANIRAHIM***, GELAR SENI DAN PELANGI NEGERI JUNJUNGAN, SEMPENA HARI JADI KE-504 BENGKALIS, KAMI NYATAKAN DIBUKA SECARA RESMI.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBERI PETUNJUK DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA SEMUA. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN*.

TERIMA MASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM. WR. WB.***

WAKIL BUPATI BENGKALIS,

H. MUHAMMAD